
 

 

El Inquisidor 
 

A casi un mes de Gobierno, Claudia Silva “ordena la casa”. 

Los Diputados del PAN presentan la agenda legislativa para el 2021-2024. 

¡Ya se pagaron las dos primeras quincenas a la burocracia acambarense!. 

Gerardo Fernández Noroña, ¿Candidato Presidencial por el PT?. 
 

HOLA MIS AMIGOS.- Comento que Hugo López-Gatell, el subsecretario federal de 

Salud, reveló que el Programa Nacional de Vacunación registra un 83% de cobertura 

en todo el país, una cifra menor a la exigida que bien pudo superar el 90%. Y es que 

México ingresó tarde al “mercado” de la compra de vacunas, independientemente de 

que las naciones que son potencias ‘acapararon’ la adquisición de las dosis. A la fecha 

entonces, de acuerdo al Informe presentado, queda pendiente un 17% de cobertura 

nacional. Todo inició el 24 de diciembre de 2020 con la aplicación de la primera dosis 

y al corte del pasado 29 de octubre, la cobertura es la citada por López-Gatell, quien 

además anunció que hay 88 mil 592 vacunas perdidas o desperdiciadas por diferentes 

motivos, no pues!!!. La meta es cubrir el 100% de la población mexicana, es decir, a 

los casi 126 millones de mexicanos que existen conforme al Censo de Población de 

2020. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros 

politicazos marca diablo, esos que manipulan estadísticas para sembrar mentiras, a 

fin de hacernos creer que la pandemia casi termina, gachos!!!: 
 

1.- A casi un mes de Gobierno, Claudia Silva “ordena la casa”.- Tras casi un mes de 

que tomó posesión como Alcaldesa –el pasado 10 de octubre-, Claudia “La Pollita” 

Silva “ordena la casa” en aspectos básicos: primero y con el apoyo del Cabildo, 

nombra nuevos funcionarios. Aquí, los hay de los tres grupos que tiene el PAN en el 

municipio como son los de César Larrondo; René Mandujano y la propia Silva 

Campos. Para evitar hasta ahora un “choque de trenes”, se ha dado ‘acomodo’ en la 

administración a personas de los tres grupos; segundo, la “Pollita” orienta acciones 

para atender y tratar de resolver el problema de la seguridad pública tanto con el 

nombramiento de Rafael Beltrán al frente de la Corporación como en la ‘depuración’ 

de elementos y la realización de operativos tierra-aire, si bien es la exigencia de la 

sociedad, y tercero, comienza a tener una agenda propia que le permite estar con 

ciudadanos, funcionarios, grupos y asociaciones para ventilar problemas de la vida 

pública. No está mal el inicio del trienio y menos, tratándose de una Alcaldesa, la 

primera en la historia de Acámbaro desde 1526 -cuando se fundó el pueblo “a la 

española”-, hasta nuestros días. Bien!!!.  
 

2.- Los Diputados del PAN presentan la agenda legislativa para el 2021-2024.- En una 

reunión estatal, el PAN presentó la agenda legislativa para sus Diputados Locales, que 

son mayoría en el Congreso de Guanajuato. A diferencia de otros grupos 

parlamentarios, los del Partido Blanquiazul ya dijeron qué van a hacer. El cómo, lo 

determina la normativa del propio Congreso. Lo bueno, es que ya anunciaron su Plan 

y la sociedad ya sabe lo que harán como es el revisar leyes y crear otras nuevas y 

fiscalizar la aplicación de los recursos públicos, a la vez de llevar a cabo gestoría 

social. En la presentación de la agenda estuvo César Larrondo, el Diputado Local por 



el Distrito XXII con cabecera en Acámbaro, en compañía de Esther Mandujano, la 

Diputada Federal por el Distrito XIV Federal con cabecera en Acámbaro, quien 

asistió al evento como invitada especial. Así, los legisladores panistas buscan cumplir 

con lo prometido en campaña, pero si así no lo hicieren, que la sociedad se los 

demande!!!. Que conste!.      
 

3.- ¡Ya se pagaron las dos primeras quincenas a la burocracia acambarense!.- La 

Tesorería a cargo de Claudia Salinas, logró pagar las dos primeras quincenas a la 

burocracia del municipio. La meta es ‘cerrar’ el año sin problemas en este rubro, 

sobre todo si –como lo anunció el Exalcalde “Ales” Tirado-, hay dinero para ello. A las 

prensa’s (de hacer tortillas), Tirado Zúñiga comenta que la Tesorería no debe tener 

problemas para pagar asuntos pendientes, es más, ni siquiera con la nómina, luego de 

que recuerda que saneó una buena parte de la deuda pública que se disparó a más de 

100 millones de pesos durante su gestión. No obstante, ya en los hechos, la Tesorera 

Claudia Salinas analiza todo el escenario financiero del municipio y encauza lo 

necesario para que, en efecto, no falte dinero para nada. Ni siquiera para el pago 

pendiente a proveedores. Ojalá. Ya en las últimas semanas del año, el panorama 

económico del municipio se conocerá poco a poco en lo real. La Presidente Municipal, 

Claudia “La Pollita” Silva, tiene como meta evitar el saqueo de la hacienda pública 

como sucedió en otros trienios y por diversas modalidades. La sociedad espera por lo 

tanto, que así sea.   

 

4.- Gerardo Fernández Noroña, ¿Candidato Presidencial por el PT?.- Gerardo 

Fernández Noroña, quien es Diputado Federal por el Partido del Trabajo (PT), estuvo 

en Acámbaro para una plática sobre la reforma eléctrica y la revocación de mandato. 

Fue invitado por la Comisión que respalda el PT Municipal que representa Jesusito 

Argueta Gómez, el de Chihuahua. Lo más importante que dijo Fernández Noroña, el 

polémico legislador, es que será –o puede ser-, el candidato del PT a la Presidencia de 

la República en el 2024. Por ahora, el Partido del Trabajo no tiene otro ‘suspirante’, 

aunque la candidatura depende de algún posible acuerdo con MORENA, un Partido 

que postularía a Marcelo Ebrard, el actual Secretario de Relaciones Exteriores. Si hay 

Coalición, el asunto cambiaría para Gerardo Fernández Noroña. De momento, generó 

polémica su presencia en Acámbaro y con ello, la obligación del PT Municipal de 

evitar errores del pasado con rumbo al 2024. A ver qué sucede!!!.     
 

Para concluir con el tema del avance del Programa Nacional de Vacunación que 

reporta el Gobierno de México, a través del subsecretario federal de Salud, Hugo 

López-Gatell, es de mencionarse que con un esquema completo hay 60 millones 130 

mil 077 personas vacunadas (81%) y 14 millones 298 mil 996 con nuevos esquemas 

(19%) para un total de 74 millones 429 mil 073 personas. Para los siguientes meses, la 

finalidad es completar los esquemas de vacunación en primeras y segundas dosis; 

cubrir los diferentes rangos de edad, incluyendo a las mujeres embarazadas, y llegar 

hasta el último rincón de la República con las vacunas contra el coronavirus. El 

avance de la estrategia nacional de vacunación ha tenido el apoyo de 14 mil 190 

centros y de 304 mil 805 brigadistas para el llamado “Operativo Correcaminos”. Este 

último, según el Gobierno de México, interviene para evitar el ‘coyotaje’ o el mal uso 

de las vacunas. ¿Será?. El cumplimiento global de la meta para la vacunación está 



pues, en proceso; por ahora, lo anunciado es un asunto parcial. Claro. Bueno y por 

hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos y abrazos a 

la distancia a mis guapas y talentosas fans. Suerte!!!.  

 

 

 

 

 

  

 


